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LE GROUPE DE LA MINORITÉLE GROUPE DE LA MAJORITÉ

LE PROJET DE L’ÉCOLE DE DEMAIN EST LANCÉ 

Très cordialement,
Les élus de Réunir Chambourcy

T R I B U N E

Chères Camboriciennes, chers Camboriciens,

Le Conseil Municipal du 4 avril a été 
l’occasion de la présentation du budget 2024.

La vente du terrain de la route de Poissy fait 
apparaitre une situation financière flatteuse 
pour les comptes de la municipalité. Nous 
nous félicitons que la ville, dont nous avions 
dénoncé le niveau d’endettement préoccupant 
durant la campagne électorale de 2020, 
retrouve des finances assainies.

Pour autant, les élus de Réunir Chambourcy 
ont voté contre. En effet, cette manne n’efface 
pas les dépenses inconsidérées qui avaient été 
menées lors de la mandature précédente et ne 
nous met pas à l’abri d’autres dérives.

De plus, les conséquences de ce projet 
immobilier de grande ampleur auront des 
effets sur la vie de notre village, dont les 
détails nous semblent peu ou mal adressés par 
la majorité municipale. Le projet d’agriculture 
de la plaine ne peut pas, à lui seul, compenser 
cette urbanisation massive qui se dessine à 
Chambourcy.

L’été approche et nous sommes tous 
tournés vers les vacances, en famille ou bien 
entre amis. Nous vous souhaitons, avec un 
peu d’avance, des congés reposants qui 
permettront à toutes et tous de se ressourcer.

Nous sommes au service et à la disposition
de tous les Camboriciens ; n’hésitez pas à 
nous solliciter sur notre site reunirchambourcy.
fr et notre page Facebook : 
leselusdereunirchambourcy.

Notre école de la Châtaigneraie accueille nos 
jeunes Camboriciens dans de très bonnes conditions 
d’apprentissage et de sécurité. Cependant, comme nous 
nous y étions engagés, il est essentiel de bâtir l’école 
élémentaire de demain, conformément aux dernières 
normes environnementales, celle qui accueillera élèves 
et enseignants pour les prochaines décennies, celle qui 
offrira des conditions d’apprentissage optimales pour 
favoriser la réussite scolaire de tous les élèves 
et l’épanouissement de chacun.

Ce projet, attendu par l’ensemble de la communauté, 
a été repoussé à deux reprises depuis 2020. En effet, 
la crise COVID a paralysé les projets de l’ensemble du 
territoire pendant de longs mois puis le recours d’un 
Camboricien contre le PLU motivé par un intérêt individuel 
a lui aussi fait perdre un temps précieux à l’ensemble de la 
communauté. Forte de ses capacités financières (cf. dossier 
page 14), la Ville peut désormais planifier ce programme 
de grande ampleur avec détermination et sérénité. 

Ainsi, nos services ont d’ores et déjà lancé le marché 
de l’assistance à maîtrise d’ouvrage (AMO) afin d’être 
accompagnés par un cabinet spécialisé et compétent pour 
définir de façon précise le projet. Cette phase de l’AMO 
est essentielle et fondamentale pour élaborer une étude 
de qualité en vue de lancer le concours d’architecte. Ce 
cabinet spécialisé sera choisi avant l’été, le projet pourra 
ainsi être défini et rédigé pour le 1er trimestre 2025. Les 
architectes soumettront leurs propositions pour l’été 2025.

La majorité municipale est déterminée pour construire 
un environnement moderne, à la hauteur des attentes 
de la communauté scolaire et de nos ambitions pour 
Chambourcy.

Chaque phase de ce projet d’envergure fera l’objet d’une 
communication, comme nous l’avons toujours fait.

C’EST CHAMBOURCY  !

L’équipe Notre Parti C’est 
Chambourcy, une majorité 
pour vous servir.


